

令和2年9月9日

保護者各位

裾野市立南小学校
PTA会長 宮崎 昌幸
家庭教育学級長 笹原 晶代
校長 鈴木 弘美

令和2年度 家庭教育学級について ～おうち家庭教育学級まもなく開講します～

初秋の候、皆様には日ごろよりPTA活動にご協力、ご支援いただきありがとうございます。

本年度の家庭教育学級ですが、新型コロナウイルスの集団感染リスクを鑑み、例年同様の保護者を対象とした集合型講座の開催は行わないことといたしました。

それに代わり、本年度は学校ホームページ上に家庭教育学級ページを設け、そちらに親子で体験できる内容の講座を掲載する予定です。講座数は少なくなりますが、好きな時間にご覧いただくことができます。ホームページに講座を掲載する際には皆様に随時ご案内いたしますので、ぜひ学校ホームページの家庭教育学級ページをご覧ください、親子で楽しんでいただけたらと思います。

内容的には、ファミチャレに生かせるものですので、ご活用大歓迎です！

それでは、おうち家庭教育学級開講まで、もうしばらくお待ちください。

○家庭教育学級とは…

家庭教育の向上、家族の触れ合い、子どもの健全育成を図ることを目的として、各学校ごとにPTAが主体となって行われている事業です。

南小学校は、“保護者全員が家庭教育学級生”としております。

多くの保護者が気軽に参加することのできる学級になるよう、あえて学級生の募集は行っておりません。

○ファミチャレとは…

今、この文書をパソコンでご覧の方は、[ここをクリック↓](#)

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/files/2210015/doc/176647/4467264.pdf>

今、この文書をスマホでご覧の方は、
南小ホームページ画面から、ご確認ください。